



N° 160

Le 10 juillet 1991

## LE MINISTRE WILSON POURSUIVRA LES INTÉRÊTS COMMERCIAUX DU CANADA EN ESPAGNE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, sera en Espagne du 12 au 16 juillet, à l'issue de sa participation à des rencontres avec la Commission européenne à Bruxelles.

Accompagné de cadres supérieurs d'un certain nombre de sociétés, M. Wilson s'entretiendra avec des ministres du Cabinet espagnol, visitera le site d'Expo 92 à Séville, s'adressera à la Fédération espagnole des organismes d'affaires et rencontrera des industriels espagnols.

M. Wilson et le ministre espagnol de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme signeront une déclaration conjointe sur la coopération industrielle et technologique, et sur les investissements.

Le désir du Canada de consolider et d'élargir ses relations bilatérales avec l'Espagne amènera le ministre Wilson à explorer les possibilités en ce qui concerne les échanges commerciaux et les investissements, les entreprises conjointes, les marchés des pays tiers et la coopération industrielle.

Le Ministre exercera également des pressions pour que l'on mette fin à la surpêche dans le nord-ouest de l'Atlantique, entre autres par un contrôle efficace sur les bateaux espagnols afin de s'assurer qu'il y a conformité avec les décisions de l'Organisation des pêches de l'Atlantique Nord-Ouest.

« La remarquable croissance économique de l'Espagne, sa capacité d'attirer les investissements étrangers et les grands événements qui auront lieu à Madrid, à Barcelone et à Séville en 1992 retiennent de plus en plus l'attention du